

新年の書初め

年始めという事で、書初め会を行いました。
参加されたご利用者は、真剣に書初めに取り組まれ新年に沿った言葉を書かれていました。皆様、今年もよろしくお願ひ致します。

(支援員 高城一真)

551の豚まんがあるとき～

今月の余暇活動は、ご家族のご協力のもと、昨年大好評でリクエストが最も多かった、「大阪名物551の豚まん」と「桃」「りんご」「蜜柑」の100%ジュースを味わっていただきました。特別食の方は鶏ガラスープで加工してもらい、さらに蒸した熱々の豚まんを提供しました。「美味しい」「最高や」と、ご利用者の皆さん大変喜んでおられました。551蓬莱の豚まんひとつで満足感を得られるボリュームと肉汁たっぷりの豚まんを完食され、身も心も暖かくなる大満足なイベントとなりました。
ご協力ありがとうございました。

(支援員 坂本里香)

おいしい「ぜんざい」をいただきました！！

1月11日(木)は鏡開きにちなんで、皆様で「ぜんざい」をいただきました。
「ぜんざい」の小豆は、邪気はらう魔除けや厄除けの効果があるとされ、一般に関西地方では、粒あんで汁気のあるものを「ぜんざい」と呼んでいるそうです。皆様、「ぜんざい」を召し上がるや、「甘くておいしい」「とっても温まる」と大好評でした。皆様で今年一年の無病息災を願っていました。

(支援員 坂本達夫)